



Menjadi Pemenang Dalam Persaingan Internship Yang Kompetitif: Dampak Tak Terduga pada Kecemasan Pemuda

Description

Internship “Rat Race”: Memperoleh Pengalaman Kerja Secara Cepat dan Efektif

Pengaruh Rekan Sebaya dalam Persaingan Internship

Mr. Ong yang merupakan pendiri kelompok dukungan kesehatan mental The Catalyst Collective mengakui bahwa pengaruh rekan sebaya memainkan peran dalam keputusannya mengambil internship untuk mendapatkan pengalaman nyata dan mencoba karir yang berbeda. Persyaratan kompetitif dalam mendapatkan internship tidak hanya karena keinginan personal, tetapi juga karena tekanan lingkungan sekitar.

Keperluan Kompetitif Dalam Dunia Bisnis

Seorang konsultan yang telah mengambil 10 internship mengakui bahwa persaingan yang ketat dalam mendapatkan internship telah menciptakan suatu “rat race” tertentu. Menurutnya, untuk mencapai karir yang berbeda dari bidang studi, harus dilakukan upaya ekstra untuk dapat bersaing dan mendapatkan kesempatan wawancara. Keberanian dalam mengambil risiko mendapatkan berbagai internship merupakan langkah yang dianggap perlu.

Memanfaatkan Internship Sebagai Sarana Belajar Karir

Vera Lim, seorang mahasiswa bisnis administrasi di NUS, telah mengambil tujuh internship selama tiga tahun terakhir untuk memuaskan rasa penasaran tentang berbagai pekerjaan sambil mendapatkan uang saku. Bagi Vera, pengalaman internship tidak hanya merupakan media untuk mengenal dunia kerja, tetapi juga sebagai sarana untuk unggul di tengah persaingan yang semakin ketat di dunia kerja.

Besaran Gaji dan Kompetitifitas Internship

Banyak perusahaan memberikan gaji untuk intern mereka, dengan jumlah rata-rata antara S\$800 hingga S\$1,500 per bulan. Namun, perusahaan seperti JP Morgan dan Goldman Sachs dapat

membayar hingga S\$10,000 per bulan kepada intern mereka. Gaji yang besar ini mencerminkan persaingan yang ketat dalam dunia kerja, namun juga memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk memperoleh pengalaman berharga.

Keuntungan dari Internship Terpilih

Internship dengan perusahaan-perusahaan ternama tidak hanya menambah nilai pada CV fresh graduate, tetapi juga dapat membantu mendapatkan posisi kerja yang lebih baik dan gaji yang lebih tinggi. Perusahaan-perusahaan bergengsi mampu memberikan kesempatan belajar dan menambah wawasan yang luas, serta memberikan dukungan ke depan bagi mahasiswa yang ingin merintis karir mereka dalam dunia bisnis. Demonstrasi kemampuan dan keterampilan di tempat karyanya dapat membantu mahasiswa memperoleh pengalaman yang berharga untuk masa depan mereka.

Ringkasan

Para mahasiswa di Singapura tampaknya terlibat dalam perlombaan magang yang kompetitif. Beberapa bahkan mengambil beberapa magang untuk mencoba berbagai karir. Namun, sebagian besar juga mengakui bahwa ini adalah cara untuk bersaing di dunia kerja yang keras dan mendapatkan pengalaman nyata. Bagaimana pendapat Anda tentang kebutuhan untuk melakukannya? Apakah magang multiple merupakan hal yang positif atau malah menekan? Apakah pengalaman magang membantu Anda dalam mencari pekerjaan penuh waktu? Berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)